

514523

Chupacabras: Ficción o realidad, usted decide

* Según el sociólogo Nelson Mancilla Toledo, el Chupacabras tiene origen extraterrestre y habría sido creado por los grises, «que son de un metro y medio de estatura. Son los típicos cabezones con forma de pera invertida».

* Los grises comieran alimentos que se obtienen -según el profesional- de la sangre de los animales muertos, que luego es procesada y que abastece a los ET durante un determinado lapso, y cuando se acaba vuelve a ocurrir otro fenómeno de animales muertos.



El sociólogo Nelson Mancilla Toledo
atribuye el Chupacabras a la creación de los grises -que serían seres extraterrestres.

Chupacabras, ficción o realidad, usted decide [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chupacabras, ficción o realidad, usted decide [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)